

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 13 janvier 2022

MOBILITÉ INTELLIGENTE : Le Cerema au 49^e Congrès ATEC ITS France du 18 au 20 janvier 2022 à Paris



Le Cerema sera à nouveau partenaire du Congrès ATEC ITS France 2022 qui se tiendra du 18 au 20 janvier 2022 à Paris. Cet événement réunit l'ensemble des acteurs de la mobilité intelligente pour présenter les dernières innovations, favoriser la rencontre entre donneurs d'ordre et fournisseurs de solution et encourager le déploiement de nouveaux projets.

Le Cerema fera une quarantaine d'interventions lors de conférences et tables rondes : systèmes de transports intelligents coopératifs, véhicule autonome, modélisation et évaluation des mobilités, politiques et services de mobilité, espace public et voirie urbaine, logistique, sécurité des déplacements...

Il invite également les collectivités locales et les professionnels sur le stand n°27 pour y rencontrer ses experts, retrouver ses publications et ses activités, dans le domaine de la mobilité intelligente.

Au programme sur le stand du Cerema (n°27)

- **Mercredi 19 janvier à 16h** : Le Cerema et la start-up Neovya (éditeur de solutions logicielles avancées d'intelligence de la mobilité urbaine, du trafic et des déplacements) explorent ensemble de nouvelles thématiques pour consolider leur partenariat au service d'une mobilité sûre, fluide et décarbonée.

Neovya et le Cerema renforcent leur collaboration dans les domaines suivants : modélisation des trafics et déplacements, modélisation des externalités environnementales, planification et gestion en temps réel des déplacements, ville numérique, données massives et intelligence artificielle...

- **Mercredi 19 janvier à 17h** : Pascal BERTEAUD, directeur général du Cerema, et Martial CHEVREUIL, président d'ATEC ITS France, présentent les enjeux et projets de leur partenariat

Le Cerema et ATEC ITS France ont conforté en 2021 des années de collaboration forte pour accompagner et outiller les autorités publiques comme les acteurs économiques, académiques et associatifs du domaine de la mobilité : initiatives Mobilité 3.0 et France Mobilités, organisation de journées techniques et du congrès annuel d'ATEC ITS France, pratiques éditoriales...

Dossier de presse en pièce jointe, avec le programme complet de nos interventions
Inscriptions au Congrès : <https://congres.atec-its-france.com/inscriptions/>

Le Cerema est un établissement public tourné vers l'appui aux politiques publiques en matière d'aménagement, de cohésion territoriale et de transition écologique et énergétique.

Il est placé sous la tutelle du ministère de la Transition écologique. Doté d'un savoir-faire transversal, de compétences pluridisciplinaires et d'un fort potentiel d'innovation et de recherche, le Cerema intervient auprès des services de l'État, des collectivités et des entreprises pour les accompagner dans leurs projets et les aider à réussir le défi de l'adaptation au changement climatique.

CONTACT PRESSE

Marina LOUVET, Responsable communication Mobilités
marina.louvet@cerema.fr - 06 22 34 88 27